

«El fin de la propaganda del protestantismo en la América Hispana, como aliado del Imperialismo yanqui, es la Norteamericanización de estos países.» — Conceptos tomados de una conferencia de Vasconcelos en San José, Costa Rica.

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana

«El protestantismo activa cada día más su propaganda, buscando la confusión y el error en muchas mentes... Es urgente y de absoluta necesidad desarrollar una intensa acción catequística, caritativa y pastoral, para salvar el alma nacional de la infiltración protestante, preparación próxima de predomios extranjeros.....»

Episcopado Argentino, 1 Dic., 1928.

Editor y Administrador L. Cartín G.

Suscripción mensual \$ 2,00 Número suelto 10 cts.

Impresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA, DOMINGO 18 DE MAYO DE 1930

Número 3436

Magnitogorsk, la ciudad socialista

Para CORREO NACIONAL

LA IDEA ES ANTIQUISIMA

El cable ha comunicado al mundo que el Soviet está construyendo una ciudad socialista, que se llamará «Magnitogorsk», cuyas casas se espera que estén terminadas para 1932. Los bolcheviques creen que pondrán vivir en ella 50.000 habitantes, por lo menos.

Claro es que será una ciudad enteramente distinta de las conocidas hasta ahora, porque en ella todos sus habitantes vivirán, trabajarán y comerán en común, inclusive las mujeres, que se hallarán libres de los quehaceres domésticos, dedicándose a trabajar en las fábricas, minas y campos, como los hombres.

Los soviets se proponen construir otras muchas ciudades por el estilo. La Magnitogorsk es sólo la primera de la serie.

Pero como el error y la maldad son finitos, como el hombre, resulta que más que en ninguna otra cosa, en materia de errores y de crímenes, se comprueba la evidencia de las palabras de Salomón: «Nada hay nuevo bajo el sol». Y la idea de la ciudad socialista es antiquísima y de puro vieja ya hasta se había olvidado.

En el siglo décimo tercio antes de Jesucristo los cretenses tenían establecido un sistema de federación de ciudades republicanas, cada una administrada por un comité permanente. Se abolía la propiedad privada y cultivaban el suelo los siervos del Estado, que mantenía a los ciudadanos libres cuyas ocupaciones eran la milicia y la política. La emulación entre las ciudades cretenses fué causa de guerras terribles entre ellas y de su destrucción.

En el siglo IX antes de Jesucristo, Licurgo aplicó en Esparta las teorías comunistas, pero el experimento concluyó con la muerte de dicho legislador. En el siglo VI a. J. Pitágoras y sus discípulos llevaron una vida comunista, pero su ejemplo ejerció poca influencia. Platón, que vivió en el siglo III a. J. escribió su célebre «República», que es un vasto plan de organización socialista, que ninguna ciudad griega aceptó. En el siglo II a. J., existía en Palestina la secta de los esenianos, que practicaban el celibato y vivían sencillamente con el producto de su trabajo.

En la era cristiana, el sacerdote nigromántico Mazdak pre-

El nombramiento del nuevo Gobernador de la Provincia

Se habla de la posible designación del Lic. don Vidal Quiros para Gobernador de la provincia, plaza que ha quedado vacante con la renuncia presentada por el señor García Solano. Muchas personas han acuerpado la designación que no puede ser más acertada y es lo más posible que el Ejecutivo la atenderá, pues suficientes méritos ostenta el Lic. don Vidal Quiros para ocupar ese puesto.

De Cartago

Alerta

Hay un individuo vecino de los Angeles que andan averiguando en los establecimientos de las personas acomodadas que tienen cuentas pendientes con el fin de pedir en nombre de ellos. Don David Gutiérrez fué en estos días presa de uno de estos estafadores de oficio, que se presentó en nombre de don David en un establecimiento de comercio de esta plaza.

Para los vendedores

Don Manuel Arrieta fué estafado con un vigésimo de lotería por cincuenta colones. Se presentó un extraño a don Manuel y le dijo que le prestara la lista para ver un número; don Manuel accedió, y el bribón portaba otra lista pero alterada, la que sustituyó por la buena. El número fué cambiado dejándose Arrieta un pequeño descuento. La alteración fué vista después que el individuo había puesto tierra de por medio.

Nueva moda

Una de las modas que se está propagando entre las señoritas y señoras de la sociedad y de la clase media es el brazo completamente desnudo. Debiera terminarse esta moda cumpliendo con los deseos del Santo Padre.

Viruela y vacuna

Los medios empleados para combatir el desarrollo de la epidemia de la viruela son digno del elogio de las autoridades sanitarias. La vacunación se está llevando a efecto sin ningún tropiezo, salvo uno que otro incidente a causa de la falta de cumplimiento de las órdenes dadas por nuestras autoridades superiores. Lo que se ha presentado para ridículo de nuestros galenos, son los casos de viruela que según ellos se han pre-

Siga Ud. en la tercera plana

Cultos religiosos en la Parroquia de La Merced

Domingo 18 a Sábado 24 de Mayo de 1930
(Domingo 18, 3er. Domingo)

Misas: 5, 6, 7, 8 y 10 con plática.

REUNIONES: 23 Cofradía del Santísimo (mujeres)
4-5 » » » (hombres)

6½-7 Conferencia de San Vicente de Paul para socorro de los pobres.
7 p m. Rosario, CATECISMO DE ADULTOS y Bendición con su Divina Majestad.

Lunes 19

5½ Misa en honor de San José, por el remedio de la crisis económica de Costa Rica.

7 hs. Misa fúnebre con Revestidos por el finado don Miguel Giustiniani (trigésimo día.)

Martes 20

7 hs. Misa fúnebre por la finada Dolores Gómez de Montero (trigésimo día.)

Miércoles 21

Funeral completo (aniversario) con Revestidos por el finado Licenciado don Gregorio Martínez.

Jueves 22

5½ Misa al Santísimo por el remedio de la crisis económica de Costa Rica.

7 hs. Misa fúnebre por el finado Danilo Cabezas.
7 p m. HORA SANTA.

Sábado 24

5½ Misa a Nuestra Señora de Mercedes por el remedio de la crisis económica de Costa Rica.

7 hs. Misa en honor de San Rafael Arcángel por los devotos, los viajeros y los enfermos, especialmente de la Parroquia.

Notas: 1ª. El Domingo 8 de junio próximo habrá un TURNO GENERAL en esta Parroquia en favor de los trabajos: pronto circulará el Programa.

2ª. Los padres de familia católicos deben tomar mayor empeño en la asistencia de sus hijos al Catecismo. Sobre ellos pesa la responsabilidad de que sus hijos no sean más tarde hombres honrados, por no haber formado bien, con la enseñanza religiosa, su conciencia cristiana.

3ª. Las últimas disposiciones de la Santa Sede acerca del modo deshonesto de vestir las mujeres, son terminantes y graves para los católicos. Una mujer, inconvenientemente vestida, no debe concurrir al templo, ni confesar ni comulgar, porque ofende con ello a Dios. El tono de la disposición pontificia es tan serio y terminante, que acusa claramente de pecado grave a quienes vistan contra la modestia y a quienes toleran (los padres de familia) ese modo indecoroso de vestir.

Enagua a la rodilla, vestidos sin mangas y escote más abajo de dos pulgadas del cuello son modos de vestir deshonestos en los señoritas y en las niñas de ocho años arriba, pese a quien pesare.

La niña que quiere respetar la moda y atender a la modestia, debe llevar larga su enagua, hasta la mitad, al menos entre la rodilla y el tobillo.

La manga debe bajar cuatro pulgadas desde el hombro y el escote no debe bajar más de dos pulgadas desde la raíz del cuello.

Hay señoritas piadosas, y madres, también piadosas, que pertenecen a asociaciones cristianas, que se olvidan bastante de estas reglas. Pues, atiendan a que, ahora, si persisten en su capricho mundano, faltan gravemente a la Santa Iglesia y cometen pecado grave sin excusa ninguna. Cuiden, pues, de sus responsabilidades delante de Dios, ante quien no valen los mejores pretextos para eludir la modestia cristiana.

Guías a Dios la virtud va alejándose de la Capital, pero sin embargo todos los ciudadanos han de considerar como un deber el vacunarse.

Pero hay otro peligro en quien nadie repara, el de la TISIS, que se está extendiendo entre las clases pobres, debido a la tolerancia injustificable de las autoridades de higiene, que no dan órdenes, sin compasión, a los dueños de tugurios indecentes, de destruirlos, y no arrancar dineros a los pobres por chitriles inmundos. (Siempre la tolerancia con los amigos del dinero) y, lo que es peor, esos dueños crueles y sin conciencia, alquilan los cuchitriles a gentes sanas pobres, sin haberlos desinfectado y encolado al menos cuando ha vivido o muerto en ellos algún tísico. Eso es absolutamente criminal.

Crespones de seda, colores preciosos, precios de situación. Heredia. Tienda Benavides.

Renunció don Arturo Volio

El Secretario de Fomento presentó ayer tarde su renuncia del cargo que desempeña. La renuncia se basa en el incidente Ardenon-Volio y a la hora que escribimos esta nota todo parece indicar que la renuncia será aceptada por el Presidente de la República.

J. A. REYES

Los católicos y las elecciones

En tiempos menos azarosos que los presentes, y cuando la gobernación del Estado no estaba sometida como ahora al vaivén de las mayorías parlamentarias, podía bastar a un católico para vivir tranquilo con su conciencia creer todo cuanto enseña la Iglesia y practicar lo que ordena, pero las circunstancias actuales exigen algo más.

El católico es soldado de Cristo y sabido es que el soldado no cumple con aprender la ordenanza y conocer el uso de las armas, sino que ha de luchar en defensa de los intereses de su rey y de su patria siempre que la necesidad lo exige. Pues de la misma manera, el católico está obligado a luchar contra los enemigos de Cristo y a defender por todos los medios que están a su alcance los derechos de Cristo y de su Iglesia. Por eso no le basta rezar en su casa y asistir a las funciones religiosas: es menester que vaya al campo donde la revolución combate a Cristo y a su Iglesia. Allí disputan las sectas el imperio a Jesucristo, pues allí han de acudir los

católicos a sostenerlo. No obrar así es abandonar el campo al enemigo y darle la victoria. Esto es lo que viene sucediendo. Unos por temor, otros por interés particular, se han cruzado de brazos, han visto con indiferencia el triunfo de los sectarios, y ellos, tan tranquilos, continúan llamándose católicos fervientes (1).

La responsabilidad que contraen los católicos que de tal suerte proceden es gravísima, y para evitarla, el mismo Prelado de Tortosa, cuyo es el párrafo anteriormente copiado, señala la conducta que todo católico debe observar, y que no es otra que la unión de todos los buenos para ir compactos a las urnas electorales.

«¿No veis—dice—cómo se unen y se cuentan los que se llaman anticlericales? Pues a esa inteligencia, a esa estrecha unión deben los puestos que han alcanzado. ¿Y qué idea común les une? El odio a la santa Iglesia, fundada por Jesucristo».

(1) Instrucción Pastoral del Excmo. e Ilmo. Sr. Obispo de Tortosa sobre elecciones.

to para enseñar a los hombres la verdad de Dios y los caminos que pueden conducir a la vida eterna. ¿Y si a ellos une el odio a Dios y la aspiración al triunfo de sus ideas, cuyos frutos funestísimos llenan de amargura a toda persona sensata, no podéis unir a los católicos el amor que deben a Dios y a su Religión santa? Haya la abnegación necesaria, déjense a un lado cuestiones de un orden secundario, pongan la mira en Dios, y habrán desaparecido los obstáculos que impiden la buena inteligencia de los católicos. No se pide la abdicación de principios que sean conformes a la enseñanza de la Iglesia ni el sacrificio de aquellas afecciones que sean legítimas, ni la sumisión a otro hombre; se pide únicamente la acción común de los hombres de fe y de buena voluntad para proclamar el reinado de Cristo y sostener sus derechos en todos los órdenes de la sociedad.»

No puede expresarse en menos palabras y con mayor elocuencia la necesidad, mejor dicho, la obligación que tenemos los católicos de acudir al terreno electoral en que hoy dan la batalla a la Iglesia todos sus enemigos. Definido está magistralmente en el párrafo copiado el fin a que debe encaminarse esta saludable acción católica. No se dirige al triunfo de Juan ni de Pedro, ni se trata de subordinar un interés político a otro del mismo género, ni de que los católicos de una agrupación determinada se sometan a los de otra, sino de ir todos unidos, cual falange invencible, contra los enemigos de Dios y de la Iglesia para impedir que sigan conservando las posiciones desde las que hostilizan a la Religión, para arrojarlos de ellas de una manera definitiva, a fin de que fracase la funesta obra de la descatolización del pueblo, en que tan azosamente se hallan empeñados.

Palabra Divina

Domingo IV después de Pascua

El Evangelio de la Misa de esta Dominica es del capítulo XVI; versículos 5 al 14, según San Juan:

«En aquel tiempo dijo Jesús a sus discípulos: Voy a Aquel que me envió; y ninguno de vosotros me pregunta: ¿Adónde vas? Antes porque os he dicho estas cosas la tristeza ha ocupado vuestro corazón. Mas yo os digo la verdad, que conviene a vosotros que yo me vaya, porque si no me fuere no vendrá a vosotros el Consolador; mas si yo me fuere, os lo enviaré. Y cuando él viniere, arguirá al mundo de pecado, y de justicia y de juicio. De pecado, ciertamente porque no han creído en mí. Y de justicia, porque voy al Padre y ya no me veréis. Y de juicio, porque el Príncipe de este mundo ya es juzgado. Aún tengo que deciros muchas cosas: mas no las podéis llevar ahora. Mas cuando viniere aquel Espíritu de verdad, os enseñará toda la verdad. Por que no hablará de sí mismo; mas hablará de todo lo que oyere, y os anunciará las cosas que han de venir. El me glorificará, porque de lo mío tomará y lo anunciará a vosotros».

REFLEXION

Como los Apóstoles, a quien llenó de tristeza el anuncio de la ausencia corporal del Salvador, la mayor parte de los hombres viven en constante inquietud y sin ocuparse de su porvenir eterno; sólo piensan en los intereses de la tierra, averiguar el desenlace que han de tener las cosas variables de este mundo y de la política humana, y al recordar que llegará un día en que habrán de detestar todo eso que ahora tan desordenadamente aman, llénase su corazón de tristeza, de esa tristeza que desagrade a Dios y es digna de reprensión. Bien claramente nos enseña el Evangelio de hoy a abominar de ese mundo a quien el Espíritu Santo convence de pecado, de justicia y de juicio; de pecado, haciendo conocer la corrupción de las costumbres y el lamentable error de los que viven sin fe, o teniéndola no obran conforme a ella; de justicia, manifestando con claridad y dando testimonio de la inocencia y santidad de Jesús, despreciado y condenado a muerte por los hombres, de juicio probando con evidencia que los mundanos deben ser juzgados con la misma severidad y rigor que lo ha sido su cabeza y príncipe Lucifer. ¿Cómo no aborrecen al mundo que tiene contra sí el testimonio del divino Espíritu? Sigamos, pues, las enseñanzas del Espíritu de caridad y pidámosle que nos dé a conocer interiormente lo que debemos hacer y practicar actualmente para huir del mundo pecador, seguir a Jesús y librarnos del juicio que merecen los seguidores del demonio.

- Colorantes SUNSET -

20 colores distintos



Instrucciones en cada paquete

Lo mejor para teñir en la casa

Rápidos y económicos

Se pueden obtener toda clase de combinaciones de colores de moda.

— De venta en todas partes —

Rafael Meza - Cirujano Dentista

Oficina en la Calle de La Sabana, 250 varas al Oeste (para abajo) del Mercado, por la línea del Tranvía, frente al switch de la antigua Cárcel, hoy Hospital.

— TELEFONO 4215 —

Dr. Herdocia

Enfermedades de los OJOS, OIDOS, NARIZ y GARGANTA

Horas de oficina:

10 a 12 de la mañana y de 2 a 5 de la tarde.

Contiguo al T. Variedades

Camisas blancas, suaves, cuello pegado y puño vuelto. Cuellos duros y suaves.

Heredia Tienda Bonavides

Orden de la Secretaría de Salubridad Pública

La Secretaría de Salubridad Pública previene a todos los habitantes del país, con motivo de la epidemia actual de viruela, que pondrá a la disposición de los Tribunales respectivos a aquellas personas que ocultaren algún caso de viruela confirmado o sospechoso, o si sabiéndolo no lo denunciaren, para que sean castigados de conformidad con el artículo 427 del Código Penal que impone pena de prisión en su grado primero o sea de 6 meses a 2 años y 1 mes al que violare las medidas adoptadas por la autoridad para impedir la introducción o propagación de una epidemia.

San José, 7 de mayo de 1930.

FERROCARRIL AL PACIFICO

AVISO

A partir del 7 del corriente la Empresa correrá dos trenes diarios de y para Alajuela bajo el siguiente itinerario:

San José—Alajuela a las 7 hs.

Alajuela—San José a las 9.35 hs.

San José—Alajuela a las 15 hs.

Alajuela—San José a las 17 hs.

San José, mayo de 1930.

R. CASTRO Q.,
Administrador General

No hay que olvidarlo:

La UNICA medicina que cura el ASMA es el

CUAJANI JORDAN

cuyo

—o Depósito y Representación o—

los tiene la

BOTICA VARGAS

Apartado 716

Teléfono 2812

Fin del hombre

El católico, apoyado en firmísima base, debe afirmar con la frente en alto que su fin es Dios, y que está en este mundo solamente para conocer, amar y servir a su Creador y así ganar el cielo; en el cual el alma podrá ver cara a cara a su Señor.

Dios existe, como universalmente se ha admitido y afirmado; y nosotros tenemos el privilegio de conocer a ese Ser admirable, eso sí con su misma ayuda; ese Dios es creador del hombre y de todo cuanto existe, y nosotros somos sus afortunados hijos; pues bien, del hecho de que El nos haya creado tomamos la base de esta nuestra afirmación acerca del fin del hombre; ya que en el mundo notamos que no hay ninguna cosa que sea el digno fin de la criatura más hermosa de la Creación.

Pero para sentar mejor la verdad de nuestro acerto con la seguridad de la evidencia, debemos conocer a ese mismo Dios cuya posesión es nuestro ideal, y contemplarle según el alcance de nuestro pobre entendimiento; y esto por dos caminos: el primero por medio de sus obras, reflejo imperfecto de su grandeza, contemplando las cosas que salieron de sus manos y extasiándonos ante la profusión de encantos que encierra la Creación; y el segundo, conociéndole en sí mismo, para lo cual es necesario la ayuda del mismo Dios. Por úl-

timo, para tener certeza del fin del hombre contemplándole en su historia sobre la tierra, debemos recorrer la existencia de lo creado desde su hechura de la nada hasta el presente, viendo al primer hombre con su grandeza e inocencia en el Paraíso, su caída y degradación después del pecado, sus sucesivos errores y desgracias hasta el día feliz de su redención amirable con la cual se nos abre de par en par las puertas de la Iglesia con su divina doctrina, su constitución admirable, y la obra gigantesca que ha llevado a cabo en veinte siglos de existencia guiando al hombre a su verdadero fin, dándole armas para la pelea, instituyendo la hermosura de la familia cristiana y poniendo base a las Sociedades y a las naciones.

¡Hermoso espectáculo ante el cual la frente se inclina y el corazón reconoce su ley al recorrer la historia de su existencia, palpitando al contemplar los mártires, sangrando al recordar los errores y los males que afligieron al género humano por desconocer su destino, rebotando de amor al contemplar a su Dios, fin y descanso del alma naturalmente cristiana!

ANIMA

Camisas americanas, colores de moda, camisas blancas pechera aplanchada
Heredia. *Tienda Benavides.*

Santoral

Domingo 18.— Santos Venancio, mártir y Félix de Cantalicio, confesor y santa Eufacia.

SAN FELIX DE CANTALICIO, CONFESOR

Nació en 1531 en Cantalicio, pueblo de la Umbría, hijo de padres pobres, pero temerosos de Dios. Jamás perdió la inocencia bautismal; amó siempre a Dios y fué devoto singular de la Virgen. Siendo niño guardó ovejas, y luego fue labrador, orando en medio del campo. Leyendo la *Vida de los Santos*, resolvió imitarlos. A los veintiocho años entró en el noviciado de la religión de PP. Capuchinos, en calidad de lego, donde cayó enfermo. Recobrada la salud, le enviaron a Roma de oficio limosnero, que ejerció cuarenta años con grande edificación. Era austero para sí mismo y extremadamente cariñoso con los demás. En su sencillez se descubría delicadeza, genio y buen gusto, mortificaba tanto los sentidos, que más parecía ángel que hombre. Su ardiente caridad con los pobres era hija del encendido amor que a Dios tenía. En los quince últimos años de su vida comulgaba diariamente. Ayunaba a pan y agua todas las vísperas de la fiesta de la Virgen, y María santísima se le apareció y le puso al Niño Jesús en sus brazos. Con tan ricos consuelos ya no pensó sino en desahucarse de la mortaja corporal. Subió al cielo el 18 de Mayo de 1587, y el papa Clemente XI le canonizó en 1712.

YA ES COSA DISTINTA.

Hubo una época en que los estudiantes de medicina creían que había tantas distintas enfermedades como existen órganos y partes en el cuerpo. Tan torpe error sólo podía conducir a los más funestos fracasos, pues la verdad es, que el cuerpo constituye una sola máquina, y lo que afecta a una parte de ella con más o menos fuerza ataca a todas las demás. Así sucede que un solo remedio o tratamiento puede aliviar y curar una gran variedad de afecciones, o lo que aparece como una variedad, pero que es verdaderamente el resultado o manifestación en distintas formas del mismo mal. Veamos, por ejemplo, una lista de enfermedades como la siguiente: Anemia, Escrófula, Debilidad General, Afecciones de la Sangre y de los Pulmones, Influenza, etc.; bastante formidable parece, y, sin embargo, la PREPARACION de WAMPOLE pronto alivia los peores de estos casos, y de una manera absoluta ayuda a muchísimos que han sido desahuciados por los médicos. La razón de esto se encuentra en su poder sobre las funciones digestivas y asimiladoras. Es tan sabrosa como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Fluido de Cerezo Silvestre. El Dr. S. J. Aguilera, de Panamá, Panamá, dice: "Felizmente conozco los buenos efectos de la Preparación de Wampole en los organismos debilitados por estarros epidémicos y febriles." La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Inc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. En todas las Boticas.

De Estados Unidos piden la revista "Religión y Patria"

¡VIVA CRISTO REY!

San Antonio, Texas E. U. A., 28 de abril de 1930.

Señor Director de «Religión y Patria».

San José

Respetable compañero:

Aunque no tengo el honor de conocerle ni de nombre, me permito presentarme a usted como periodista católico mexicano en el destierro y de ofrecerme a sus órdenes.

Sin más méritos que el compañerismo me atrevo a suplicar a usted se sirva remitirme el número de «Religión y Patria», en que se hallan dos artículos acerca del Sr. don José M. Sánchez, uno por el Sr. Thompson y otro por el Padre Garita.

Aprovecho la oportunidad para suplicar a usted se sirva decir al señor Thompson que pronto publicaré un artículo acerca de la hermosa e interesante novela que tuvo la bondad de enviarme.

Pido a usted perdón por el atrevimiento y esperando ver atendidas mis súplicas, le anticipo mi agradecimiento y me honro suscribiéndome su inútil compañero y S. S.

J. A. Reyes

Servicios de Nueva York

DESPACHAMOS correos y fletes

Pequeñas encomiendas, compras, diligencias, indagaciones, preguntas, cualesquier molestias, etc., serán prestamente atendidas. Discreción. Honorarios módicos. Datos comerciales, industriales, educacionales y particulares de los Estados Unidos. Comisiones. Con toda carta deben incluirse dos dólares para gastos con testación inmediata.

Escriba en español a *La Plata Exchange, Inc.*

66 Beaver Street, New York, N. Y.

LA PROVEEDORA

Surtido completo. Precios bajos en loza, cristalería, casimires, mercería, abarrotes, licores y demás artículos de almacén en general. Aquí se vende el famoso

"FUMO"

En Costa Rica ha dado resultados inigualados por lo magnífico. Mata instantáneamente cucarachas, pulgas, zancudos, moscas, alepates, hormigas y demás insectos, limpiando las casas de todos esos bichos enseguida que se usa. ¡Pruébelo, es barato y eficaz.

COBERTA Y MOLINA

Los mejores

Medicamentos Homeopáticos

Curan radicalmente toda clase de afecciones.

Raúl Villalón Montero

San José.—250 varas al Sur del Puente de la Fábrica

"El Buen Feligrés"

Devocionario moderno completo, arreglado según la piedad y devociones del pueblo costarricense por el Presbítero Víctor Manuel Arrieta Q.—De venta en librería *Lehmann (Sauter Co.)*

POWADA AUXOLIN

JABON ONIX

DE LA CASA WOLFF & SOHN

— Poderosos preparados contra la CASPA —

ACABA de RECIBIR LA BOTICA VARGAS.—Tel. 2812



No tendrá Ud. ninguna dificultad con el PARASITOIDES ZUÑIGA, para curar las LOMBRICES A SU NIÑO, sus resultados son bien conocidos. No hay producto terapéutico de primera categoría, cuyo prestigio descanse, como el "Parasitoides Zúñiga" sobre una base más racional y científica.

Depósito: «Botica Tropical»
— TELEFONO 2057 —
y en todas las Farmacias

MAGNESURICO

Cura eficazmente la dispepsia

LO VENDEN TODAS LAS BOTICAS

Unicos distribuidores

BOTICA VARGAS

APARTADO 716

TELEFONO 2812

Sastrería R. A. Miranda

San José, C. R. PASAJE JIMENEZ Teléfono: 2197

OBSEQUIO SEMANAL

Con 25 céntimos puede usted obtener un traje de CASHMIR INGLÉS hecho a la medida; o un premio en dinero efectivo en combinación con la Lotería del Asilo Chapuí. Pida detalles a la Sastrería

Suscríbase a este diario

Anunciar es vender

De Cartago

Viene de la primera plana sentado con visos de certeza no siendo más que imaginarias, siendo entonces necesario descifrar este enigma con el concurso del señor Ministro de Salubridad Pública, señor Dr. Solón Nuñez quien fué llamado en el caso de la señora esposa de don Gonzalo Monge, el cual dictaminó que se trataba de un fuerte resfriado. Ya nuestros lectores podrán imaginarse qué clase de ejercicio gimnástico ocurrió por esta equivocación entre Gonzalo y cierto doctor.

Lotería

Hemos llamado la atención de un individuo que persigue a los muchachos para quitarle la lotería, y se nos ha hecho caso omi-

El auge de muchos comerciantes se debe en gran parte a la calidad de lo que venden y a la eficacia de sus anuncios, porque el que no anuncia NO VENDE.

so. El jueves sellevó con engaños al Parque Central a un jovencito Mata y le arrebató \$ 40 de lotería, y se las mandó abrir por donde mejor pudo. Esperamos que cuando menos se piensa caerá en trampa.

Corresponsal

Del Exterior

Va a intentar cruzar el Niágara en un barril

Nueva York—El día 30 de mayo el señor Hill se propone

Programa

de las ejecuciones que dará la Banda Militar hoy domingo 18 de Mayo en la Misa de Tropa y en el Concierto del Central a las 17 hs.

MISA

1.—Lohengrin, Fantasía. Wagner.

2.—Serenata, Toselli.

CONCIERTO

1.—Frozen Bill, Rag. Pryor.

2.—Extravío en la Felicidad, Obertura, Suppé.

3.—La Canción del Amor Paganini, Vals. Brown.

4.—Los Hugonotes, Fantasía Meyerbeer.

5.—El Angel Pecador, Fox-Trot (estreno), Coats.

El Director,
ROBERTO CANTILLANO

Sombrerería La Reforma de Tomás Valverde

Confección de sombreros para caballeros, señoras y niños

Primera avenida Oeste; esquina opuesta al Banco Internacional



Mantillones de lana, buena clase, clase barata. Mantillones para galápagos, Mantillones nacionales. Heredia Tienda Benavides

Cuchillas para bolsillo. Surtido completo de clases y precios.

Tijeras para sastre, para barbero, para modista.

Heredia. Tienda Benavides.

Magnífica casa d habitación

a tres cuadras del Mercado, con excelente aire, agua y electricidad, y con amplias habitaciones, vende MACABEO VARGAS CASTRO.

Tómo en arriendo

o compro potrero de 150 manzanas cerca de San José. DOMINGO FCO. ROJAS

Vendo ó cambio

por otra una finquita de media manzana con casa, cañería, etc., en Apacán de Coronado—DOMINGO FCO. ROJAS.

El secreto del éxito de todos los grandes y pequeños negocios es el anuncio. El que no anuncia no vende...

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nisperos, Marañón de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales, y últimamente en la gran Exhibición de Roma TELEFONO 3084 • APARTADO 927

TRATAMIENTOS GLANDULARES

Mas eficaces para personas deficientes en funciones normales. Los numeros en el dibujo indican el lugar de cada glándula, con una línea indicando la descripción de las funciones de cada una.



TRATAMIENTOS RACIONALES PARA PERSONAS DEBILITADAS

Las Glándulas Endocrinas del organismo humano gobiernan ciertas funciones vitales, debido a las sustancias que secretan. Estas sustancias son llevadas por la circulación de la sangre a todas partes del cuerpo y especialmente a los órganos sobre los cuales su acción específica debe ser ejercida. El uso de las sustancias glandulares en el tratamiento de enfermedades está basado en la idea de que las sustancias secretadas por las vivas glándulas animales, están conservadas en las glándulas desecadas, ó en los extractos de estas glándulas comprendidas en nuestra Combinación de Tratamientos Glandulares. En este anuncio hemos brevemente resumido las funciones de las glándulas más importantes y señalado la aplicación racional del extracto, en forma de nuestras tabletas. Este maravilloso sistema curativo, es hoy en día sancionado por los peritos más adelantados de la ciencia médica.

EN RESUMEN, LA MENTE, NERVIOS, ORGANOS DIGESTIVOS Y ELIMINADORES, ASI COMO LOS ORGANOS SEXUALES, ESTAN TODOS GOBERNADOS POR LAS SECRECIONES DE LAS GLANDULAS DEL SISTEMA ENDOCRINO.

Observe atentamente las funciones que las glándulas performan, tal como está descrito en este anuncio y mándenos una relación de los síntomas existentes en su estado presente, todo lo cual estudiaremos detenidamente y le avisaremos por vuelta de correo acerca del Tratamiento más conveniente.

Toda nuestra correspondencia y direcciones están escritas en español y todos nuestros tratos son estrictamente confidenciales. Nuestra dirección es la siguiente:

ECLECTIC RESEARCH COMPANY No. 7 East 22 and Street, Suite No. 204, New York, U. S. A.

CEMENTO

La Christiania Portland Cementfabrik S. A.

Tiene el gusto de anunciar al público que ha nombrado distribuidores generales en Costa Rica a

ADELA V. DE JIMENEZ

Y para atender las primeras demandas de cemento ha embarcado y llegarán al país a mediados de abril

10.000 barriles de 180 kg. y - 10.000 sacos de 42,5 kg.

Adela v. de Jimenez e hijos Se complace en avisar al público que después de ensayar y en vista de los magníficos atestados de calidad del cemento PORTLAND LION fabricado por la CRISTIANA PORTLAND CEMENTFABRIK S. A. ha aceptado su distribución en Costa Rica, y que tendrá a disposición del público a mediados de Abril, a precios sin competencia y nunca vistos. Con este cemento se construyó el edificio para la LEGACION DE MEXICO y muchas de nuestras obras.

realizar el intento de atravesar el Miágara dentro de un barril. Este se construirá especialmente y estará completamente almohadillado para reducir al mínimo la posibilidad de la rotura de algún miembro. Medirá siete pies y medio por cuatro.

Con este motivo se recuerda que hace cuarenta años un inglés realizó la hazaña dentro de un barril, y aunque muy contusionado, salió con vida. Hace unos dos años otro individuo se lanzó por las cataratas en una enorme pelota de caucho. El Capitán Weeb se ahogó al tratar de cruzarle a nado y Blondin cruzó dos veces las cataratas marchando sobre maroma.

POSTUM

(Café Homeopático)

CORN FLAXES
GRAPE NUTS
CREAM OF WHEAT

Acaba de recibir

EL AGUILA DE ORO
PUJOL HNOS.

TELEFONO 3933

Navajas finas para barba, navajas medianas, navajas baratas, Repuestos para navajas Gillette. Gem, Durban, Duplex y Soplex Heredia Tienda Benavides

Suela! Suela!

Siempre muy BUENA CLASE

Aplachada en máquina

Precios especiales

en cantidades grandes.

José J. Benavides

Heredia — Apartado 20

Suscríbese a este diario

EFICIENCIA



ECONOMIA



Si Ud. quiere economizar en sus trabajos de imprenta, encárguelos en la

Tipografía de San José

Situada 150 varas al Sur del Colegio de Señoritas Apartado de Correos Número 111 Teléfono Número 3131

ATENCION

CORTESIA

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA